

a été comblée des grâces d'en hant et que son crédit est immense dans le ciel.

Ste. Anne eut pour père un juif nommé Stollan, issu d'un sang royal, et pour mère Emérentienne de la race de David.

Le plus ardent désir de Ste. Anne était de se consacrer à Dieu et de se retirer loin du monde dans le silence de la solitude. Mais ses parents voulurent qu'elle épousa Joachim, de la tribu de Judas, et de la famille royale de David. Ce jeune homme était digne d'Anne par sa pureté et ses autres vertus, c'était bien le choix du ciel.

Une seule chose vint plus tard affliger ces deux chastes époux, Dieu ne leur avait pas donné d'enfant, mais leurs ferventes prières, leurs mortifications étaient montées jusqu'au trône de Dieu, l'épreuve allait cesser. Un ange apparut à Joachim pour le consoler :

“ Je suis l’ange du Seigneur,” dit-il en l’abordant, “ c'est lui qui m’envoie pour vous annoncer une nouvelle dont le ciel se réjouit. Vos jeûnes et vos mortifications ont été agréables à Dieu ; vos prières sont exaucées et le temps est venu où la honte que vous avez éprouvée au temple va être réparée. Si le seigneur a permis la stérilité de votre union, c’était afin de la rendre plus miraculeusement féconde ; Anne donnera au monde une fille choisie de toute éternité pour être le temple du Seigneur ; vous la nommerez Marie, elle sera consacrée à Dieu dès le sein de sa mère, et sera remplie du Saint-Esprit. Et maintenant revenez à Jérusalem, vous trouverez Anne près la porte dorée.” L’ange, ayant dit ces choses, disparut, laissant Joachim dans un merveilleux étonnement. Au même instant, Anne, recevait à son tour le messager céleste, l’archange Gabriel, qui lui apporta de la part du Ciel l’heureuse nouvelle de sa fécondité. “ Anne, lui dit-il, faites cesser vos larmes, les promesses que Dieu vous avait faites seront bientôt accomplies ; sortez de votre cellule et allez trouver Joachim, votre mari, à la porte Dorée de Jérusalem.”

L’opinion la plus probable est que la Sainte Vierge naquit à Jérusalem, c'est là le sentiment de St. Jean Damascène, dont l’autorité à ce sujet, est des plus respectables.

Où et comment est morte Ste. Anne ?

La bonne Ste. Anne est morte dans sa maison à Jérusalem.